

## LEBENSLUST & LIFESTYLE

## Eingeläutet: Wiens PeaceBell erklingt ab sofort in der Brigittenau

Die Friedensglocke (Konzept & Idee von Michael Patrick Kelly) im Bezirksmuseum Brigittenau ist offiziell eingeweiht und durch Dompfarrer Toni Faber gesegnet. Social City Wien lud zur feierlichen Einweihung der PeaceBell Wien ins Bezirksmuseum Brigittenau. Hier hat die Friedensglocke, die neben Edelmetallen, die für den beindruckenden Klang sorgen, aus eingeschmolzenen Waffen geschmiedet wurde, ihre Heimat gefunden. Dass die Stadt Wien nun eine von bislang vier Friedensglocken dieser Art weltweit (inkl. dem Original in Besitz von Michael Patrick Kelly) ihr Eigen nennen kann und das Projekt #PeaceBell so rasch umgesetzt werden konnte, wäre ohne großartige und großzügige Unterstützer\*innen nicht möglich gewesen. So auch Miss Vienna Beatrice Körmer (Bild unten). "Als mich Social City Wien letztes Jahr gefragt hat, ob ich mir vorstellen könnte, Botschafterin für ihr Projekt Peace-Bell zu werden, habe ich ohne zu zögern zugesagt. Und zwar deshalb, weil ich ganz einfach von der Idee und der Botschaft begeistert war und auch heute noch bin: Eine Glocke aus Waffen zu schmieden ist ein unglaublich starkes und wichtiges Zeichen für Frieden, für Toleranz und für Solidarität. Daher bin ich sehr stolz darauf. PeaceBell-Botschafterin in unserer schönen Stadt Wien zu sein und sehr glücklich, dass wir es mit vereinten Kräften geschafft haben, diese Friedensglocke in unsere Hauptstadt zu holen!" zeigte sich auch Beatrice Körmer, Miss Vienna, seit Kurzem Trägerin des renommierten "Elisabeth Ordens" und offizielle PeaceBell-Botschafterin begeistert. Die PeaceBell Wien kann zu den Öffnungszeiten des Bezirksmuseums Brigittenau (Donnerstag 17-19 Uhr, Sonntag 10-12 Uhr) besichtigt werden.

